



EINSCHALTEN!

Was kostet uns die Pflege?

24. April 2024 von 14 bis 15 Uhr

EVANGELISCH-LUTHERISCHE
LANDESKIRCHE HANNOVERS



Haus kirchlicher Dienste

Menschen, die im Pflegeheim leben, müssen immer höhere Zuzahlungen leisten. Das geht für manch einen über die Belastungsgrenze. Als Hauptgrund für die hohen Kosten nennen Experten die gestiegenen Personalausgaben. Seit September 2022 müssen alle Einrichtungen ihre Pflegekräfte mindestens nach Tarifvertrag bezahlen, um mit den Pflegekassen abrechnen zu können. Darüber, dass Pflegekräfte wichtig sind und demzufolge besser bezahlt werden sollen, sind wir uns einig. Doch wie lässt sich dieses Dilemma lösen? Welche Forderung sind an die Politik zu stellen? Wie können wir persönlich und als Zivilgesellschaft hier zukunftsweisend handeln? Zusammen mit Annette Klausling, ver.di Gewerkschaftssekretärin, kommen wir ins Gespräch über die Kosten und den Stellenwert von Pflege und Pflegekräften und fragen nach der Zukunft von Pflegearbeit.

Anmeldung bis zum 22. April 2024

alternde-gesellschaft@evlka.de

Informationen und Rückfragen:

Dr. Dagmar Henze, Pastorin

Tel.: 0511 1241-593 | E-Mail: alternde-gesellschaft@evlka.de

Haus kirchlicher Dienste | Archivstraße 3 | 30169 Hannover